



BENEDIKTINER
KLOSTER DISENTIS

1400 JAHRE

STABILITAS IN PROGRESSU

Disentiser Klostersiegel

Ihr seid ja im Herrn das Siegel meines Apostelamtes.

1. Brief des Apostels Paulus an die Korinther 9,2

Liebe*r

Du bist vom bis zum über den ganzen Jakobsweg Graubünden gegangen. Das bezeugen die vielen Stempel deines Credenzials, das dir am in Müstair ausgestellt worden ist.

Bis zum Grab des Apostels Jakobus in Santiago de Compostela erleben Menschen Glück und nehmen Anstrengungen und Entbehrung auf sich. Anstrengungen und Entbehrungen hast auch du auf dem Jakobsweg Graubünden auf dich genommen. Beglückend bleibt für dich gewiss die Ankunft an der Pforte unseres Klosters hier in Disentis.

Anstrengend und mit Entbehrungen verbunden war auch das Leben der ersten christlichen Gemeinde in Korinth. Paulus hatte einst die Korinther Christinnen und Christen auf den Weg von Glaube, Liebe und Hoffnung geschickt. Trotz aller Anstrengungen und Rückschlägen blieben die Korinther diesem Weg treu, den sie als Weg der Nachfolge eingeschlagen hatten. Schritt für Schritt verstanden sie ihre Gemeinschaft als Leib Christi, der von der Liebe belebt wird. Weil sie Christus so sehr verbunden blieben, nannte Paulus die Korinther „Siegel meines Apostelamtes“. Diesen Ehrentitel verlieh er ihnen.

Mit deinem Pilgerweg durch Täler und über Pässe Graubündens hast auch du dich für den Weg der Nachfolge entschieden. Vom Kloster Disentis rufen wir dir bei deiner Ankunft zu: Sei gewiss, dass darum auch du mit deinem Weg berufen bist, ein Wegweiser des Glaubens, der Liebe und der Hoffnung Jesu in unserer Welt zu sein. Damit wirst du Teil der grossen Mission, für die Gott auch heute Menschen gewinnen will.

Siegel

Disentis,

Unterschrift: